
Stadt Ostseebad Kühlungsborn

Beschlussauszug
Sitzung des Sozialausschusses vom 22.09.2021

Top 7 Allgemeine Diskussion zum Thema "Vereinskoordinator / Ver-
einssportlehrer" - Gäste: Herr Kerkow(Kreissportbund), Vertreter 
der Vereine: SV Empor Kühlungsborn, FSV Kühlungsborn, Fa-
schingsklub Kühlungsborn, Tennisclub Kühlungsborn, Segelclub 
Kühlungsborn

Beschluss:

Die Zuarbeit von Herrn Kerkow (KSB) wird verlesen.

Herr Lander berichtet von seiner Zeit als Vereinssportlehrer. Es sei grundsätzlich 
schwierig ehrenamtliche Helfer zu akquirieren. Dies treffe vor allem im Bereich der 
Nachmittagszeit zu. Vereinssportlehrer könnte man auch in der Kinderbetreuung 
einsetzen.

Herr Hübner erklärt, dass im Tennisverein ausreichend ehrenamtliche Helfer tätig 
seien. Herr Hübner weist darauf hin, dass die Ehrenamtsstiftung M-V Fördermög-
lichkeiten anbietet. 

Herr Niemann teilt mit, dass der Bedarf an einem Vereinssportlehrer intern disku-
tiert wurde. Seitens des FSV bestehe aktuell kein Bedarf an einem Vereinssportleh-
rer.

Der Segelverein hat die Thematik ebenfalls intern diskutiert. Im Juni wurde ein Trai-
ner halbtags angestellt.

Es folgt eine allgemeine Diskussion zu dem Thema.

Herr Lander weist darauf hin, dass der SV Empor Kühlungsborn einen Vereinssport-
lehrer benötigt. Derzeit umfasse die Handballsparte 180 Mitglieder. Pro Mannschaft 
werden ein bis zwei Trainer gebraucht.

Frau Müller äußert den Wunsch, dass die Stadt einen Sozialarbeiter anstellen soll. 
Eventuell bestünde die Möglichkeit die Stelle des Sozialarbeiters mit der des Ver-
einssportlehrers zu kombinieren.



Herr Niemann befürwortet einen Vereinskoordinator. Unter Umständen könnte sich 
ein Vereinsmitglied dazu bereit erklären, die Aufgabe zu übernehmen.


